



Chile: el debate que cruza los intereses de las AFP o del bienestar de los chilenos y las chilenas

Description

El presidente Gabriel Boric, en el encuentro sostenido con los vecinos y las vecinas de la comuna de Maipú, y en el cual asistieron diversas autoridades y la ex presidenta Michelle Bachelet, sostuvo respecto de la reforma de pensiones que “No vamos a dejar de luchar por lo que creemos correcto, porque yo los veo a ustedes, yo saludo a lo largo de Chile a manos trabajadoras y me doy cuenta de que no podemos rendirnos, aunque el camino sea difícil, en sacar adelante una Reforma de Pensiones”.

Por su parte, el presidente de la Comisión del Trabajo del Senado, Juan Antonio Coloma (UDI), dijo sentirse sorprendido por las afirmaciones hechas por el Primer Mandatario durante el encuentro de Maipú, señalando que parte de los acuerdos era que el 6% pasara a la capitalización individual.

Del mismo modo, el senador Coloma indicó “lo que corresponde es que el Gobierno se ponga de acuerdo qué es lo que quiere. Que tengamos una voz, o hay que hacerle caso al Partido Comunista, o hay que hacerle caso al Partido Socialista, o hay que hacerle caso a los parlamentarios de uno u otro lado, o a los ministros o al Presidente. Son cinco voces distintas. Entonces, así cuesta mucho”, aseveró a través del noticiero 24 horas de TVN.

En la misma línea, la diputada del Frente Amplio, Gael Yeomans, emplazó a Coloma a través de su cuenta X señalando: ¿Qué es lo que ha cedido la derecha para lograr una reforma de pensiones? Absolutamente nada. Por eso yo le digo claramente al senador Coloma que nosotros no queremos que se retire el proyecto, queremos que se vote. Y que él de la cara frente a la ciudadanía si va a votar junto a sus necesidades o va a seguir defendiendo los intereses de las AFP.

¿Qué es lo que ha cedido la derecha para lograr una reforma de pensiones? Absolutamente nada. Por eso yo le digo claramente al senador Coloma que nosotros no queremos que se retire el proyecto, queremos que se vote. Y que él de la cara frente a la ciudadanía si va a votar junto a... pic.twitter.com/FWyWLXbLXE

— Gael Yeomans (@GaelDiputada) [January 6, 2025](#)

El Maipo

Date Created
Enero 2025